

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT yang Mahasempurna karena atas kasih sayang dan petunjuk-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Analisis Kebutuhan Kompetensi Pedagogik Guru SMA Negeri 59 Jakarta”**. Penyusunan skripsi ini dibuat dengan tujuan untuk melengkapi persyaratan dalam mencapai gelar Sarjana Pendidikan Strata Satu pada Program Studi Teknologi Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Selama penyusunan skripsi ini, tentu tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak yang berkontribusi dalam prosesnya. Penulis berterima kasih kepada kedua orang tua yaitu Ibu Nani Mulyani dan Bapak Muchlizar yang selalu melimpahkan doa, kasih sayang, serta dukungan untuk kelancaran dan kesuksesan selama proses mendapatkan gelar sarjana pendidikan.

Terima kasih kepada Ibu Dr. Sofia Hartati Wahyu, M.Si. selaku Dekan FIP UNJ dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Psi. selaku Wakil Dekan I FIP yang membantu penulis secara tidak langsung. Terima kasih kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd. selaku Koordinator Prodi Teknologi Pendidikan FIP UNJ yang telah mengizinkan dan mengarahkan penulis selama melakukan penelitian. Terima kasih kepada Ibu Dr. R. A. Murti Kusuma Wirasti, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi I dan Bapak Kunto Imbar

M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi II yang senantiasa menaruh kasih, peduli, penuh perhatian, serta sabar dalam membimbing dan mengarahkan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih kepada Ibu Dra. Suprayekti, M.Pd, Bapak Drs. Zuhdy Hasibuan, serta Ibu Agustyarini, M.Pd. selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah mengindahkan pola pikir penulis agar sepadan serta membantu melengkapkan bagian-bagian penting dalam penyusunan skripsi ini. Tidak lupa terima kasih kepada seluruh dosen dan staf Prodi S-1 Teknologi Pendidikan UNJ yang telah rida membelajarkan penulis dengan ilmu yang bermanfaat dan membantu penulis dalam memenuhi persyaratan kelulusan. Semoga Allah Subhanahu Wata'ala selalu memberikan kebahagiaan, kesehatan, dan keberkahan hidup bagi seluruh Bapak dan Ibu dosen Teknologi Pendidikan.

Terima kasih kepada kepala sekolah, guru-guru, dan seluruh staf SMA Negeri 59 Jakarta yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian serta memberikan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi dengan sebaik-baiknya. Semoga Allah Subhanahu Wata'ala selalu memberikan kebahagiaan dan kesehatan bagi seluruh Bapak dan Ibu sekalian.

Terima kasih kepada seluruh teman-teman Teknologi Pendidikan UNJ 2013 yang telah mengisi hari-hari penulis dengan canda tawa selama

perkuliahan. Terima kasih untuk Putri, Tifany, Sarah, Reyna, Bella, Hendro, Tri, Ajeng, Dyah, Sandy, Rizky Ramadhan, Rica, Rizki Pratama, Gaza, Cahyo, Jefri, Amalia, dan lis yang selalu memberikan semangat kepada penulis. Terima kasih untuk Eben, Gylang, Arief, Risky DP, Fauzan, Shofi, Indra, dan Raka yang telah berjuang bersama untuk menyelesaikan studi di tahun ini. Terima kasih untuk Anis, kak Atikah, dan kak Ida yang telah banyak membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini. Berkat doa dan dukungan teman-teman semua, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.

Terakhir, terima kasih kepada Ibnu Siena atas semua dukungan yang telah diberikan kepada penulis, baik secara moral ataupun materi. Semoga Allah Subhanahu Wata'ala selalu melancarkan rezekimu.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh sebab itu kritik dan saran dari pembaca sangat diharapkan untuk menyempurnakan skripsi ini. Penulis berharap semoga karya kecil ini bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya.

Jakarta, Februari 2019

Penulis

NL